



SOROTAN

- **Reel Adventure™** membuatmu bisa meningkatkan permainanmu
- **Buka peti** yang berisi **Permata dan Bonus**
- **Putaran Gratis** dengan **Permata** sebagai **Wild**
- **Beli Bonus™** untuk membeli **Putaran Gratis**

BTG mempersembahkan: Penyelam Suci Megaways™

Persiapkan diri untuk Reel Adventure™ bersama dengan Penyelam Suci Megaways™!

Setiap putaran menawarkan peluang untuk membuka peti harta karun. Peti ini akan mengungkapkan bonus menarik yang meningkatkan permainan. Kumpulkan permata berharga untuk menaikkan levelmu dan meningkatkan peluang kemenangan. Dengan 3 level yang bisa dibuka, masing-masing menawarkan Megaways™ tambahan dan pengganda kemenangan yang lebih tinggi, sehingga petualanganmu jadi makin seru di setiap langkahnya.

Selama Putaran gratis, setiap Permata di reel 2 hingga reel 5 berubah menjadi Wild, disertai dengan pengganda kemenangan berdasarkan levelmu. Saat Hero mengumpulkan Diamond, putaran ekstra diberikan sampai pemicuan ulang terjadi, sehingga akan meningkatkan jumlah dasar Simbol per reel. Gunakan Beli Bonus™ untuk membeli 10 putaran gratis di berbagai level dan langsung terjun ke inti aksi bersama Penyelam Suci Megaways™.

Nikmati keseruannya, buka fitur-fitur hebat, dan maksimalkan hadiahmu dalam petualangan reel luar biasa ini!

INFORMASI UMUM

Reel x Baris	6 x 7
Cara Menang	Level 1 = 117.649, Level 2 = 396.900, Level 3 = 586.971
Kemenangan Maks	20.500x
Volatilitas	Sangat Tinggi
Taruhan Min	€/£/\$0,10
Taruhan Maks	€/£/\$20
Fitur	5 (Reel Adventure™, Peti Harta, Perisai Harta, Putaran Gratis, Beli Bonus™)
RTP	86,08% - 86,11%, 94,08% - 94,11%, atau 96,55% - 96,58%

FITUR PERMAINAN



Reel Adventure™

Buka 3 level seru, yang masing-masing menawarkan tambahan Megaways™ dan pengganda kemenangan yang lebih tinggi untuk permata Wild.



Peti Harta

Buka peti untuk meningkatkan reel 2 hingga reel 5 dengan 1 dari 4 bonus menarik pada putaranmu saat ini. Bonus Simbol Standar akan mengubah simbol standar (9, 10, J, Q, K, atau A) menjadi Wild, sedangkan Bonus Pedang akan menambahkan Wild hingga 3 reel penuh. Masing-masing menampilkan pengganda kemenangan hingga x7. Bonus Bola Api menempatkan hingga 4 Wild Berkobar, 1 per reel. Bonus Simbol Permata mengungkapkan simbol permata dan mengubahnya menjadi Wild dengan disertai pengganda berdasarkan levelmu (Level 1: x1 Wild, Level 2: x2 Wild, Level 3: x3 Wild).



Perisai Harta

Buka peti harta karun untuk menemukan permata berharga yang ditambahkan ke perisaimu, yang mengungkapkan sampai dengan 4 permata sekaligus. Setelah ke-4 permata didapat, pilih naik level atau ambil Putaran Gratis. Setiap level akan meningkatkan potensi kemenanganmu dengan Megaways™ tambahan: Level 1 menawarkan 117.649 Megaways™, Level 2 memiliki 396.900 Megaways™, dan Level 3 menyediakan 586.971 Megaways™ yang luar biasa. Menyelesaikan Level 3 secara otomatis memicu Putaran Gratis.



Putaran Gratis

Ketika Putaran Gratis dikumpulkan, kamu mendapat 10 putaran gratis. Selama putaran ini, setiap Permata di reel 2 hingga reel 5 berubah menjadi Wild, disertai dengan pengganda kemenangan berdasarkan levelmu (Level 1: x1 Wild, Level 2: x2 Wild, Level 3: x3 Wild). Saat Hero menarik Diamond selama Putaran Gratis, masing-masing dari 4 Diamond pertama akan memberikan putaran ekstra. Diamond ke-5 memberikan 8 putaran gratis tambahan dan memicu pemecuan-ulang. Setiap pemecuan-ulang meningkatkan jumlah dasar simbol per reel: pemecuan-ulang pertama meningkatkan dari 4 menjadi 7 simbol, yang kedua dari 6 menjadi 7 simbol, dan pemecuan-ulang tambahan lainnya mengubahnya menjadi 7 simbol.



Beli Bonus™

Tekan ikon Beli Bonus™ untuk membeli 10 Putaran Gratis Level 1 dengan biaya 40 kali taruhan, atau 10 Putaran Gratis Level 2 dengan biaya 80 kali taruhan, atau 10 Putaran Gratis Level 3 dengan biaya 125 kali taruhan.

ID PERMAINAN dan RTP

DESKTOP + PONSEL

Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
86% Opsi dengan Beli Bonus™	holydiver	holydiveraysv186	86,08% - 86,11%
94% Opsi dengan Beli Bonus™	holydiver	holydiveraysv194	94,08% - 94,11%
96% Opsi dengan Beli Bonus™	holydiver	holydiverawaysv1	96,55% - 96,58%

Tentang Big Time Gaming

BTG harus digunakan di semua materi pemasaran dan komunikasi teks bersama dengan Penyelam Suci Megaways™, Reel Adventure™, Megaways™, dan Beli Bonus™. Permainan ini responsif terhadap pengaturan tinggi dan lebar tampilan apa pun; agar kualitasnya maksimal; gunakan versi desktop permainan dengan jendela rasio 16:9.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)